



Sandra Teppe und Robert Kühn übergaben den Spendenscheck an Kerstin Stadler (Mitte)

16.09.2024 16:17 CEST

## DHL-Team spendet 2.000 Euro an das Kinderhospiz Bärenherz

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig freut sich über eine erneute großzügige Spende des DHL-Teams. Sandra Teppe, die sich schon seit längerer Zeit für Bärenherz einsetzt, organisierte eine Spendenaktion, die auch in diesem Jahr erfolgreich abgeschlossen wurde.

Die Abteilung „Customs Post Clearance and Import Production“ des DHL-Teams führte in den Kalenderwochen 49, 50 und 51 des vergangenen Jahres eine Charity Challenge unter dem Motto „Ziele erreichen und Gutes tun“ durch. Das Ergebnis kann sich sehen lassen: 2.000 Euro wurden für das

Bärenherz gesammelt.

Am 28. August konnte die Spende durch Sandra Teppe und Robert Kühn überreicht werden. Ein großer, bärenherzlicher Dank geht an das DHL-Team für diese Unterstützung!

---

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.  
Informationen: [www.baerenherz-leipzig.de](http://www.baerenherz-leipzig.de)